
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK ZUM TAG DER KINDERBETREUUNG

11.05.2020

- **Freie Demokraten danken Erzieherinnen und Erziehern**
- **In Kitas wird Grundstein für Bildung gelegt**
- **Landesregierung muss Einrichtungen unterstützen**

WIESBADEN - Anlässlich des heutigen Tages der Kinderbetreuung hat René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag und Sprecher für fröhkindliche Bildung, den Erzieherinnen und Erziehern sowie Tagesmüttern und -vätern für ihre wertvolle Arbeit gedankt. „Sie leisten jeden Tag Enormes: Sie begleiten unsere Kinder bei ihren ersten Schritten, legen den Grundstein für deren Bildung und zeigen großes persönliches Engagement“, betont Rock.

„Gerade jetzt in der Corona-Krise merken wir, wie bedeutend die Förderung und Betreuung unserer Jüngsten in den Kindertagesstätten ist. Es ist wichtig, dass alle Kinder in absehbarer Zeit wieder in die Einrichtungen gehen können. Das ist für die Mädchen und Jungen von großer Bedeutung, die in den Einrichtungen gefördert und gebildet werden, aber auch für die Eltern, die auf die Betreuung ihrer Söhne und Töchter angewiesen sind“, betont Rock. „Wir Freie Demokraten fordern die Landesregierung auf, die Kitas in dieser Zeit zu unterstützen und ihnen aufzuzeigen, wie der weitere Weg der Öffnung aussehen soll. Dass die Regierung erst in der vergangenen Woche Gespräche angekündigt hat, war viel zu spät“, kritisiert Rock.

„Wir haben schon vor Längerem den Dialog mit Erzieherinnen und Erziehern gesucht und begonnen, uns Gedanken zu machen, wie der schrittweise Weg zur Normalität aussehen kann. Unsere Ideen wollen wir noch in dieser Woche präsentieren“, kündigt Rock an.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de